

Son épouse Sandra, son fils Michel, sa belle-fille Yael, ses petits-enfants Eline et Arnaud, ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Ion Constantin RESSU

enlevé tragiquement, suite à un accident, le 31 octobre 2014, à l'étranger.
La cérémonie d'adieu sera célébrée en la Chapelle A du centre funéraire de Montoie, à Lausanne, le vendredi 14 novembre, à 14 h 30.

Adresse de la famille: Sandra Ressu, av. du Mont-d'or 43, 1007 **Lausanne**